



Nombre del alumno:

Uziel Domínguez Álvarez.

Nombre de la doctora:

Dra. Saraí García Juárez

Nombre de la materia:

interculturalidad.

Actividad:

Infografía de imanes terapéuticos.

Universidad:

Universidad del sureste.

Lugar y fecha:

Tapachula Chiapas a 28/04/2023.



imanes terapéuticos

Elaborado por: Uziel Domínguez Álvarez

¿QUÉ ES LA TERAPIA CON IMANES Y PARA QUÉ SIRVE?

1

Mediante el empleo de campos magnéticos con imanes de alta o baja intensidad, la magnetoterapia incide sobre las partes del organismo a tratar aliviando el dolor y regenerando los tejidos afectados.



¿QUE SE PUEDE CURAR CON IMANES?

2

se utilizan campos magnéticos estáticos o campos electromagnéticos. Los terapeutas colocan imanes en el cuerpo para reducir el dolor o mejorar la curación.

¿CUÁNTO TIEMPO SE DEBEN DEJAR LOS IMANES EN EL CUERPO?

3

Para que los efectos magnéticos sean efectivos, el paciente tiene que estar sometido a su acción durante un tiempo que oscila entre los 20 y los 40 minutos.



¿QUÉ EFECTOS TIENEN LOS IMANES EN EL CUERPO HUMANO?

4

Los imanes estáticos podrían afectar partículas cargadas en la sangre, nervios, y membranas celulares o alterar sutilmente reacciones bioquímicas.



¿DÓNDE SE COLOCAN LOS IMANES PARA LA ANSIEDAD?

5

Está en el punto medio (el centro) entre las cejas. Al hacer acupresión en ese punto, se puede aliviar el estrés y la ansiedad.



FUENTE DE INFORMACIÓN:

https://www.google.com/search?q=imanes+terapeuticos+caseros&rlz=1C1CHBF_esMX1018MX1018&ei